

UN MONTÓN DE PLATA



#OPINIÓN

EL PRONÓSTICO DE SLIM

El empresario mexicano dijo que la economía está mejor de lo que se piensa, y que las bases están listas para crecer a una tasa anual de 6 por ciento



Quién tiene la razón, la agencia Moody's o el empresario **Carlos Slim**? La primera pronóstico hace días que la mesa está puesta para que el peso mexicano se deprecie 20 por ciento, debido al ciclo restrictivo que está aplicando el Banco de la Reserva Federal en EUA, y dijo que una depreciación de esa magnitud ya ocurrió en otra ocasión, por lo que todo está listo para que vuelva ocurrir, mientras las tasas de interés suben.

Pero el empresario mexicano **Carlos Slim** dijo esta semana que la economía está mejor de lo que se piensa, y que las bases están listas para crecer de manera sostenida a una tasa anual de seis por ciento, debido al buen manejo de las finanzas públicas y, principalmente, a las diferencias económicas que sostiene Estados Unidos con China, lo que orillará a relocalizar empresas y manufactura hacia México.

El optimismo de Slim tiene un reflejo en lo dicho por la secretaria de Economía, **Raquel Buenrostro**, quien aseguró en una comparecencia esta semana que existen 400 empresas con fábricas en Asia que buscan relocalizar su manufactura en

México, lo que implicará un potente flujo de inversión extranjera aquí. Asimismo, en la Secretaría de Relaciones Exteriores, de **Marcelo Ebrard**, se puso en marcha la iniciativa Impulso Global, que está realizando un Atlas prospectivo para inversiones a lo largo y ancho del país.

En adición a este optimismo hay

que mirar lo que efectivamente está ocurriendo con algunos indicadores económicos. Los pronósticos de crecimiento del Producto Interno Bruto para este año han sido revisados al alza: mientras llegó a pensarse que la economía se desaceleraría a 1.5 por ciento, ahora se habla de más de 2 por ciento y hasta 2.5 por ciento.

Por otro lado, el tipo de cambio está empezando a reflejar este optimismo al cotizarse cada dólar, ayer, en 19.37 pesos, algo que empieza a sorprender notoriamente y a reflejar cierta fortaleza.

El Presidente ha insistido en las últimas conferencias matutinas en que muy pronto habrá un flujo de inversión extranjera hacia México, con lo cual se evitará una recesión. En adición, se está creando mucho empleo, las reservas internacionales están firmes, y el Índice de Precios y Cotizaciones de la Bolsa Mexicana de Valores ha regresado a estar por encima de las 51 mil unidades.

De manera que el optimismo de Slim puede tener más razón que el pesimismo cambiario de Moody's. Y si eso es así, terminaremos el sexenio como casi nadie lo imaginó, probablemente ni si quiera el propio Presidente.

Los pronósticos de crecimiento del PIB para este año han sido revisados al alza